

ABSTRAK

Nanik Handayani, Implementasi Teknik Consequence Wheel dalam Meningkatkan Kreatifitas Berfikir Mandiri Siswa pada Mata Pelajaran Fiqih di MTs Ismailiyyah Nalumsari Jepara Tahun Pelajaran 2015/2016. Program Studi Pendidikan Agama Islam, Jurusan Tarbiyah Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk menjawab rumusan masalah yang meliputi :1) untuk mengetahui implementasi teknik Consequence Wheel untuk meningkatkan kreatifitas berfikir mandiri pada siswa di MTs Ismailiyyah Nalumsari Jepara tahun pelajaran 2015/2016. 2) untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat teknik Consequence Wheel pada mata pelajaran Fiqih di MTs Ismailiyyah Nalumsari Jepara tahun pelajaran 2015/2016. 3) untuk mengetahui hasil dari implementasi teknik Consequence Wheel pada kreatifitas berfikir mandiri siswa di MTs Ismailiyyah Nalumsari Jepara tahun pelajaran 2015/2016.

Jenis dan pendekatan penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*) dan menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan metode wawancara, observasi, dokumentasi yang diperoleh dari informan (Kepala Madrasah, Guru mapel FIQIH, waka kurikulum, waka kesiswaan, peserta didik) terkait dengan permasalahan penelitian. Adapun lokasi penelitian di MTs Ismailiyyah Nalumsari Jepara.

Adapun hasil penelitian ini adalah 1) Implementasi teknik Consequence Wheel ini sudah baik dan tepat, ini terlihat dari setelah pelaksanaan teknik Consequence Wheel pada pembelajaran fiqih siswa mampu meningkatkan kreatifitas berfikir mandiri. 2) Faktor pendukung dan penghambat implementasi teknik Consequence Wheel pada pembelajaran fiqih diantaranya adalah: dari faktor pendukung yaitu, Lingkungan sekitar sekolah yang tenang, Media belajar yang memadai, dan kemampuan guru yang baik dalam mengatur kelas. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu : Kuwalitas SDM siswa yang rendah, Kurangnya pemahaman guru, Kurangnya pemahaman siswa dan minimnya media belajar.

3) Hasil dari Implementasi teknik Consequence Wheel ini sudah jelas hasilnya, karena sudah menjadikan siswa memiliki kreatifitas berfikir mandiri, dan sadar akan perilaku baik.

Kata Kunci : *Teknik Consequence Wheel dalam meningkatkan kreatifitas berfikir mandiri.*